



CIUDAD RODRIGO

'Emprende en Ciudad Rodrigo', primer paso del convenio con la Universidad

Se trata de un proyecto piloto de formación que se desarrollará en noviembre y diciembre

REDACCIÓN / WORD

CIUDAD RODRIGO. El pasado viernes se daba a conocer el convenio de colaboración suscrito entre el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo y la Fundación Parque Científico de la Universidad de Salamanca centrado en impulsar el emprendimiento en la comarca.

El primer paso efectivo no se ha hecho esperar y ayer mismo se presentó el programa piloto 'Emprende en Ciudad Rodrigo', que busca «fomentar el emprendimiento en la zona, así como poner en valor la innovación y el talento de los emprendedores», destacó Manuel Choya, concejal de Economía y Hacienda, en una reunión con los empresarios y grupos de acción local.

'Emprende en Ciudad Rodrigo' constará de un programa de formación de 30 horas de duración, repartidas en 6 módulos de cinco horas cada uno. Este itinerario formativo se concibe siguiendo una línea de trabajo secuencial; el emprendedor empieza conociendo diferentes aspectos dentro del ámbito del emprendimiento para finalizar con la elaboración del plan de empresa de su idea de negocio.

A lo largo de la formación se trabajarán de manera simultánea competencias emprendedoras: trabajo en equipo, generación de ideas, comunicación de la idea de negocio en público, y distintos aspectos del plan de negocio.

Junto con el paquete formativo los emprendedores asistirán a tres



Presentación del programa a los empresarios y Adecocir... s. g.

eventos workshop donde tendrán oportunidad de conversar con otros emprendedores, aprender buenas prácticas, conocer programas de inversión y tipos de financiación. Estos eventos tendrán lugar a lo largo del mes de noviembre y diciembre. «Se trata de sesiones de encuentros directos entre los participantes y personas del ecosistema emprendedor, con temáticas más centradas en la experiencia y las buenas prácticas que éstos últimos pueden aportar de su experiencia laboral», aclaran los promotores.

Por último, los participantes tendrán acceso a un programa de asesoramiento para reforzar lo aprendido en las sesiones formativas. Una vez acabado el itinerario el emprendedor será capaz de elaborar un plan de empresa basado en su idea de negocio. Las sesiones de asesoramiento/mentorización son individuales. Cada emprendedor mostrará sus avances en la elaboración del plan de empresa de manera que con la ayuda que recibe pueda ir avanzando en su elaboración. El objetivo de estas sesiones es que el emprende-

dor traslade su idea de negocio a un plan de empresa viable técnica y económicamente.

Para participar en este programa es necesario inscribirse previamente y entregar la documentación en las dependencias municipales. La primera de las jornadas formativas tendrá lugar el 2 de noviembre.

No se puede olvidar que como continuación a este programa, el año que viene habrá una línea de ayudas municipales para la creación de empresas.